大島中学校だより

かがやき

令和 4 年 4 月 19 日発行 電 話 025-594-3114 E-mail oshima-j@jorne.or.jp

令和4年度がスタートしました。

4月7日 入学式 ~新入生を迎えて~

「入学式 式辞」

上越市立大島中学校長 宮崎 次朗



雪解けが一段と進み、この大島の山や谷に、春のやさ しく暖かな空気が満ち、大地からは、新しい命が芽吹き 始めました。

この麗らかな春の日に、大島中学校後援会長 岩野高 正 様をはじめ、学校運営協議会委員の皆様からのご臨 席を賜り、第49回入学式を挙行できますことに心から 感謝申し上げます。ありがとうございます。

5名の新入生の皆さん、入学おめでとう。2年生、3年生、そして職員一同は、皆さんの入学を心から待っていました。職員、在校生を代表して歓迎いたします。

ようこそ大島中学校へ。

今日から皆さんは、大島中学校の生徒です。夢と希望、ちょっぴり緊張しながら今日ここにいることを私は、よくわかっています。優しく頼もしい先輩たちと、頼れる先生方が皆さんを全力で助けてくれますから、安心してのびのびと中学校生活を楽しんでください。

さて、中学校は義務教育9年間の仕上げとして、将来、社会に出て活躍するための基礎的な力をつける所です。自分で考え、正しく判断し行動する力。仲間と協力し、一人ではできないことをみんなで成し遂げる力。自分を見つめ、自分の将来を考えようとする力。そして家族や仲間、生まれ育ったこの美しいふるさと大島を大切に思う心。皆さんには、これらを3年間でしっかりと身に付けていってもらいたいと思います。

学校生活は、楽しいばかりではありません。様々な問題や失敗など壁に突き当たり、悩んだり苦しい思いをしたりすることもあります。しかし、皆さんの周りには、仲間や家族、先生方、そして地域の人たちがたくさんいます。つらいとき、苦しいときは我慢せず、思いを打ち明け、相談してください。みんな助けてくれます。だからこそ、失敗を恐れず、いろんな事に挑戦していってください。その一つ一つが必ず、皆さんが将来社会でたくましく生き抜くための大きな力となります。私自身の過去を振り返ると、四十数年前の中学校生活で、仲間や先生と汗を流しながら、新しいことにチャレンジした思い出は今でもよく覚えています。3年間の中学校生活は、人生の中でもたくさんの思い出が詰まっています。

今、世界中でコロナ感染症による大きな被害を受けています。さらに、ウクライナでは ロシアが侵略戦争を行い、大勢の人々、そして罪もない子供たちの命が奪われています。 中学生となった皆さんは、ぜひ、世界で、世の中で何が起きているのか、しっかり目を向 け、他人を思いやることの大切さ、家族の大切さ、ふるさとの大切さ、そして命の大切さ を考えてもらいたいです。そして、将来皆さんは、争いのない平和で幸せな社会を守り続 けていってもらいたいです。

ここ大島は素晴らしい自然と、皆さんを一生懸命に支えてくださる地域の方がたくさんいらっしゃいます。皆さんはふるさと大島の宝なのです。期待とともに、たくさんのご支援をいただいています。そのことを忘れずに、自信と誇りをもって学んでいってください。

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。12年間、愛情をこめて育ててこられたお子様を、本日より大島中学校で確かにお預かりいたします。中学生は心身ともに大人へと大きく成長する大切な時期です。保護者の皆様と私たち職員、そして地域の皆様と力を合わせ、「ふるさと大島を愛し、心優しく、たくましい大島っ子」を育んでまいりましょう。どうぞ、よろしくお願いいたします。

最後に、新入生5名を含め、14名の大島中学校生徒が、充実した中学校生活を送ることができるよう、職員一同、全力で取り組むことをお誓いし、式辞といたします。

誓いの言葉 新入生代表 髙橋栞さん

私たちは、今日、大島中学校に入学しました。中学校の制服に腕を通し、いよいよ中学生だという実感が沸いてきました。中学校では部活動や体育祭など、初めて経験することが多いと思うので、とてもワクワクしています。ただ不安もあります。



新しい教科が加わったり、教科ごとに先生が替わったりすることです。小学校とは大きく違うので、少しドキドキしています。こんな私たちですが、入学する5名全員で力を合わせ、励まし合いながら、頑張っていきたいと思います。

分からないことがたくさんありますが、先輩方の動きやアドバイスを参考に取り組んでいきます。

先生方、保護者の皆様、私たちが落ち込んだり悩んだりすることもあるかと思います。 どうか見守ってください。よろしくお願いします。

私たち新入生は、次の3つのことを誓います。

ひとつ、何事にも、あきらめず、全力で取り組み、最後までやり抜きます。

ひとつ、一人ひとりが自分の役割を自覚し、責任をもって行動します。

ひとつ、思いやりの気持ちを大切にし、自分の意見だけでなく、相手の意見も尊重します。

以上のことを忘れず、これからの3年間が充実したものになるよう一生懸命努力することを誓います。





牛徒会長 歓迎の言葉 飯田充眞さん

降り積もった雪も徐々に溶けはじめ、降り注ぐ日差しも日 に日に暖かくなった今日この頃。新入牛の皆さん、ご入学お めでとうございます。

私は、生徒会長の飯田充眞です。私たち在校生は皆さんと一 緒に送る中学校生活を心待ちにしていました。きっと今皆さ

んは中学校生活に対して緊張と不安でいっぱいだと思います。もし、困った事があるとき は私たち 2・3 年生に相談してください。そして全校で協力して充実した中学校生活を送 りましょう。

中学校は昨年も、新型コロナウイルス感染症の影響で行事や運動時の制限などがあり思 うようにいかない時もありました。ですが、感染症対策を工夫して今までやった事がない ようなことにも挑戦してきました。その中でたくさんの失敗や成功を経験し、少しずつで すが成長していると思います。皆さんも「挑戦する大中生」を目指して一緒に頑張ってい きましょう。

中学校生活は、3年間と短いのに加え、1日の日程が小学校と違ったり、一人一人の役 割が増えたりします。なのであっという間に過ぎてしまいます。僕も気づいたら中学校生 活の3分の2が終わっていました。是非、1日1日を大切に過ごしてください。

今年度は、皆さん含め、全校で 14 人です。 今年は ipad やドローンなどの ICT を使い 大島区を発信する、PR 動画の作成や oshimagram を作ろうと考えています。他にも、学 期に一回フォトコンテストを行うなどたくさんの行事・活動を計画しています。

新入生の皆さんにも協力して欲しいので、その時はぜひ力を貸してください。 大中生 14 人で素晴らしい中学校生活を送りましょう!



令和4年度PTA総会書面決議による今後の流れについて

先日、PTA メールでお知らせしたとおり、4 月 26 日(火)の PTA 総会は書面決議とな ります。今後の流れについて以下のとおりお知らせします。

総会資料と決議用紙の配布 (1)

4月22日(金)

決議用紙提出締め切り

4月28日(木)

③ PTAメールにて結果報告

なお、各専門委員会の所属につきましては、別紙のとおり書面で希望をとります。

令和4年5月の主な予定

9日(月) 生徒集会

教育実習開始(~5/27)

11日(水) 避難訓練

16日(月) 基礎基本テスト週間 (~20日)

全校集会

23 日(月) 生徒集会

30日(月)全校集会

※保健関係

10日(火) 尿検査(二次)

17日(火) 内科検診

19日(木) 歯科検診

24 日(火) 心電図検査・血液検査

(1.2 年生)

令和4年度 大島中学校職員

職名	氏 名	教科等	主な分掌
校長	宮崎 次朗		
教 頭	小林 玲子		後援会 PTA 事務主任 CS
教 諭	竹内 玲佳	英 語	1年副任 教務主任 文化部
教 諭	山崎康太郎	国 語	1年担任 生徒指導 運動部
教 諭	武淵茉莉乃	数学	2年担任 運動部
教 諭	平原 一星	保健体育	2年副任 運動部
教 諭	廣瀬 清彦	音楽	2年副任 文化部
教 諭	丸田 壮一朗	技 術社 会	3年担任 運動部
講師	保坂 淳	英 語	3年副任 文化部
非常勤講師	吉田 収作	理科	
非常勤講師	市川 規江	美術	
非常勤講師	佐々木真理子	家 庭	
養護教諭	濃野 遥香		保健
栄養主査	福原 聖美		食育
用務員	川上 正一		
調理員	藤村ゆかり		
調理員	吉田 晴美		
調理員	横田美保子		
A L T	スピアマン・ アンドリュー	英 語	\$3 LK
学校司書	松矢 希代		不順…(計)
スクールカウンセラー	鳥居 佑希		D. William